
ご意見・ご提案（主旨） 回答（主旨）

新型コロナウイルスワクチン接種について
電話等での予約ではなく日時指定にしてほ
しい

ご提案いただきました日時指定のワクチン接種に
つきましては65歳以上の方の初回接種時に既に実
施しており、その時に市が指定した日時や会場の
都合が合わないことで、変更される方が多くあり
ました。このことからインターネット予約を導入
し、日時及び会場を選ぶことができる現在の予約
方式としたところです。今後もスムーズにワクチ
ン接種が行えるよう努めてまいります。

市道及び排水の整備について
（道路に排水路を整備してほしい）

市道及び排水の整備につきましては、現地を確認
し、危険度・緊急性を考慮し順次実施しておりま
す。ご提案の区間の中に道路境界が未確定の場所
があることから境界画定作業と併せて排水施設の
整備を今後、検討してまいります。

市議会議員の定数が多いと思う

本市の議員定数につきましては議会内に設置され
た「議員定数・議会活性化等特別委員会」におい
て同規模市との比較、将来の人口推計などの調査
結果を含め検討が行われ、定数20人から18人とす
ることが妥当であるとの結論に達し、議会におい
て可決されております。現在の定数は適正である
と考えております。

議員定数を増減する方法について

議員定数の変更につきましては、地方自治法によ
り一般選挙時と定められております。その前段と
して市議会議員一般選挙の告示日より前に匝瑳市
議会議員定数条例の改正について、市議会の議決
が必要となります。

ごみの不法投棄について

ごみの不法投棄につきましては、不法投棄監視員
及び市職員によるパトロールを実施しており、早
期発見に努めるとともに行為者等への指導、撤去
依頼を行っております。ご指摘しただいた区域に
ついては現地確認を行ったところ旭市に属する区
域であったことから旭市の担当課に情報提供を行
い、対策を依頼しました。

市道及び排水の整備について
（道路に穴、法面が崩れている）

市道及び排水の整備につきましては、現地を確認
し、危険度・緊急性を考慮し順次実施しておりま
す。ご指摘いただきました道路の穴や法面の破損
箇所につきまして随時補修を行ってまいります。

緊急災害情報を伝達する防災無線塔を設置
してほしい
防災無線でラジオ体操を放送してもらいた
い

ご提案の防災無線塔は既に市内各地区の避難所と
海岸線付近、飯高特別支援学校に設置しておりま
す。またラジオ体操の放送については国の運用趣
旨に基づき災害情報や緊急重要な事項に限定して
放送していることから放送できないものとなりま
す。ご理解を賜りますようお願いいたします。

池田堤が破損している。改修してほしい
現地を確認いたしましたところ舗装の破損箇所が
ありましたので、危険な箇所につきましては早急
に補修を行ってまいります。

道路の冠水について
ご要望いただきました道路は県道であるため管理
者である千葉県海匝土木事務所と協議を行い、現
地確認を行う予定となっております。

ごみの不法投棄について
現地確認を行い、不法投棄された冷蔵庫等のごみ
を撤去いたしました。
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市営納骨堂の整備をしてもらいたい
本市では火葬場及び式場の運営を1市2町で行って
おりますが市営の墓地は持っておらず、現在のと
ころ当該施設の整備予定はございません。

新病院の建設場所について市民の意見・要
望を集約し、多くの市民が納得できる透明
性のある決定手続きを取ってもらいたい

ご提言をいただいた新病院の建設場所の選定につ
きましては十分な検討を行ったうえで市民及び市
議会のご意見を伺い決定してまいりたいと考えて
おります。また検討過程の透明性にも配慮してま
いります。

抜け道となっている市道の交通安全対策を
行ってもらいたい

現地確認を行い、安全対策として「速度落とせ」
の路面標示を設置しました。

広報紙に訃報欄を設けてもらいたい

市民の訃報に係る広報紙への記載につきまして
は、「個人情報保護法」「匝瑳市個人情報保護条
例」により取り扱いが定められております。
本件は、個人情報の公表となるため、個人の権利
利益の侵害につながるおそれがあることから、掲
載を控えさせていただいておりますのでご理解く
ださるようお願いいたします。

野焼き行為に対する周知を強化してほしい

野焼き行為につきましては、匝瑳市のみならず法
律により全国的に原則禁止とされています。
ご提案いただきました周知強化につきましては定
期的に行っております広報紙及びホームページで
の掲載内容を再度検討し、周知の徹底を図ってま
いります。

駅のロータリーが混雑するので駐車場を整
備してほしい。
匝りの里駐車場を送迎用の駐車場にしても
らいたい

八日市場駅周辺には複数の民間駐車場があること
から市としましては駐車場を整備する予定はあり
ません。
また、匝りの里駐車場の活用のご意見につきまし
ては、当該駐車場が来客者専用の駐車場となって
いること、施設管理上、営業時間以外は閉鎖され
ることからなどから送迎用の駐車場として利用で
きませんのでご理解いただきますようお願いいた
します。

のさかアリーナの利用料について

施設利用料につきましては合併前の八日市場市と
野栄町にある施設においてそれぞれの利用料金の
減免基準が異なり、不均衡が生じていたことから
減免基準の見直しを行い、その規則に則り、現在
の利用料を徴収しております。

市の社会体育施設が予約できない

市の社会体育施設の予約につきましては、事前に
各団体が主催する大会等の利用希望を調査し、利
用調整を行っております。市主催の教室について
も優先的に予約を行っております。一般の市民の
方からの予約につきましては2カ月前から先着順で
受け付けております。土日は大会等の予約が多く
入っており、クラブ・サークルのに皆様にはご不
便をおかけしておりますが、ご理解いただきます
ようお願いいたします。

交通弱者救済のためデマンドタクシーを早
期に運行させてください

本市では令和4年3月に「匝瑳市地域公共交通利便
増進実施計画」を策定しております。デマンド型
交通の導入につきましては令和5年4月1日からの事
業開始予定となっております。
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市民病院を建て替え、診療科を拡充してく
ださい

市民病院の建て替えにつきましてはできるだけ早
い時期に候補地を決定し、建て替えを進めてまい
りたいと考えております。
また、診療科の拡充につきましては、医師の確保
や地域医療機関との連携に係ることでありますの
で引き続き検討してまいります。

移動スーパーの販売場所や回数を見直して
ください

ご要望いただきました販売場所の変更と実施回数
の見直しにつきましては移動スーパーの事業者に
お伝えさせていただきます。

市職員の駐車場利用の有料化を実施しては
どうか

ご提案いただきましたご意見につきましては、既
に料金を徴収している近隣市町を参考に調査して
まいります

八日市場駅に無料の駐輪場を整備してほし
い

八日市場駅前に民営の駐輪場があり、市で整備を
行う予定は現在のところありません。
今後、利用状況等を勘案し検討してまいります。

祇園祭を中止にしてほしい

本年度の八重垣神社祇園祭の開催につきまして
は、主催者の萬町区から参加者を事前登録制にし
て当日の検温実施、消毒液の配置やソーシャル
ディスタンスの確保、大声を出さない、アルコー
ルを提供しない等の感染対策を行ったうえで実施
すると伺っております。
国、県の各発令や社会情勢を鑑み、中止または実
施内容を変される場合もありますのでご理解を賜
りますようお願いいたします。

八日市場ドームの空調管理について臨機応
変に対応してもらいたい

八日市場ドームの空調設備につきましては、暑さ
指数に基づいて使用しておりますが、室温の上昇
が見込まれる場合や熱中症リスクがある場合は臨
機応変に対応しております。
暑さに関して十分に注意を払っておりますが、お
気づきの点がありましたら職員までお知らせくだ
さい。

10月17日（月）に映画上映会及び講演会等
の実施を企画しているが公共施設が休館日
で利用できない。大きな会場で実施したい
ので協力してください。

市の公共施設につきましては月曜日が休館日と
なっております。休館日以外の日程にて再考いた
だきますようお願いいたします。

匝陵ミニバスケットボール大会を復活して
もらいたい

匝陵ミニバスケットボール大会につきましては残
念ながら昨年度末に廃止が決定しました。
廃止理由としましては児童数が少なくなりチーム
を組めない学校が増えたこと及びバスケットボー
ル普及という当初の目標をほぼ達成できたことが
挙げられます。このような経緯から大会が廃止と
なりましたが今後もスポーツで身体を鍛え、同時
にスポーツを通じた素晴らしい友達をたくさんつ
くってください。

たい肥の悪臭について

ご意見をいただきましたたい肥の悪臭につきまし
ては散布者及び耕作者に対し、散布日時を決めて
散布すること、散布直後の耕うんと適正散布量を
守っていただくよう注意喚起しました。
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千葉県民体育大会の出場について

千葉県民大会への出場について匝瑳市スポーツ協
会に確認しましたところ、加盟団体の場合は、市
スポーツ協会が参加希望を取りまとめて申し込み
をしており、加盟団体のない協議で、個人で参加
を希望する場合には、市スポーツ協会が承認した
上で申し込みをし、市の代表選手として派遣して
いるとのことです。
市では匝瑳市スポーツ協会と連携し、市民の皆様
にスポーツ参加の機会を提供しております。今後
も、誰もが気軽に楽しく参加できる生涯スポーツ
の促進を図ってまいりますのでご理解ご協力をい
ただきますようお願いいたします。
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